



Aarau, 03.05.2019

Medienmitteilung

Die EVP Aargau sagt einhundert Mal Dankeschön

Die EVP wurde 1919 gegründet und feiert in diesem Jahr ihren 100. Geburtstag. Sie ist dankbar für die vielen Errungenschaften der letzten hundert Jahre und freut sich über den Rückhalt, den sie in der Bevölkerung erfährt.

Oft machte sich die Evangelische Volkspartei (EVP) für den Sonntag als Ruhetag stark. Es ist ihr deshalb wichtig, den vielen Mitarbeitenden, die am Sonntag zugunsten der Bevölkerung arbeiten, für diesen Einsatz Danke zu sagen. Am Sonntag, 5. Mai, werden EVP-Mitglieder in einhundert Betrieben und Institutionen vorbeigehen und den Mitarbeitenden ein Dankeschön in Form eines „Znünichörbli“ überbringen. Die EVP dankt damit allen Betrieben und Mitarbeitenden, die zuverlässig sonntags wichtige Dienstleistungen für unsere Gesellschaft erbringen.

Für Auskünfte:

Dr. Roland Frauchiger, Co-Präsident EVP Aargau, Thalheim, 079 416 62 49, roland.fr@uchiger.ch



Die Co-Präsidenten der EVP Aargau freuen sich über die ersten „Znünichörbli“